

VISITE ECOLE HOWALD RUE DU COUVENT



Dans le cadre du chantier de la future école et maison relais, une visite particulière a été organisée, particulière mais pourtant complètement normale : depuis maintenant plus d'un an les enfants qui vont à la maison relais et l'école de Howald Couvent côtoient le chantier d'un bâtiment qui deviendra marquant pour la commune de Hesperange et Le Luxembourg. Et ces enfants accompagnés de leurs institutrices et éducatrices ont eu droit à une visite éducative du chantier.

Les architectes de XXA architecture leur ont montré ce que sera une façade en liège (le même matériau que les bouchons de certaines bouteilles), comment fonctionne une ventilation passive. Ils ont pu voir et choisir ensemble avec le personnel éducatif les matériaux et les couleurs des différentes salles du bâtiment. Ce bâtiment a été développé de manière responsable pour l'environnement, le chantier de ce bâtiment a été réalisé pour qu'il produise le moins de désagrément pour les enfants qui continu-



XXA architecture et les responsables de la commune de Hesperange ont en effet décidé qu'une visite du chantier seraient particulièrement intéressante pour les élèves et le personnel éducatif. Cette visite a permis d'expliquer pourquoi cette école sera aussi importante pour eux et pour la société, car ce bâtiment sera un bâtiment exemplaire de la construction écologique mais aussi un projet pilote. Mais cela veut dire quoi en réalité ?

Lors de leur visite, les enfants ont reçu ces explications dans des termes appropriés qu'ils ont pu comprendre, ils ont pu toucher l'isolation réalisée à partir de jeans recyclés, ils ont pu voir comment étaient construits les murs de leur future école et maison-relais.

aient à occuper le site voisin. Au contraire de ce qui avait été craint au début, il n'a pas été la source de soucis mais une source de curiosité et d'intérêts pour les enfants, il faut pour cela remercier les équipes du projet, les responsables de la commune pour ce chantier mais aussi le personnel éducatif qui a toujours été compréhensible et impliqué par le développement de leur futur outil éducatif comme illustré par cette petite anecdote : il était prévu de séparer le chantier du reste du site par une barrière opaque ; après quelques jours de chantier, il a été demandé de retirer les séparations visuelles afin que les enfants puissent continuer à suivre l'évolution du chantier... un vrai plaisir pour tout le monde donc...